

ASÍ NOS VEN LOS PROTAGONISTAS DE ESTOS LUSTROS

Quince años AQUÍ

Allá por febrero de 1995 nació la revista AQUÍ. En estos quince años, políticos, empresarios, representantes de la cultura y de la vida social han ocupado páginas y portadas de nuestro semanario. Ahora, hablan sobre nosotros. Destacan nuestra independencia y nos consideran "el semanario de referencia en la provincia". Ellos, protagonistas de tres lustros de historia, nos desean, ante todo, un feliz cumpleaños.

ANA NODAL

Emiliano García-Page dice, que, hace unos días, hojeaba el número especial que publicó AQUÍ con motivo de su décimo aniversario. "Veía en él las imágenes de toda mi trayectoria y, claro, estaba más joven y tenía más pelo". El alcalde de Toledo, cuando nació este semanario, allá por 1995, era Portavoz del Gobierno. Por aquel entonces, hombres fuertes del socialismo le "prohibieron expresamente que intentara ayudar a la revista AQUÍ". Frente a la oposición de estos sectores del PSOE, quedó patente la autonomía de la Junta y de su Portavoz. "Hubo intentos desesperados" por impedir la salida al

análisis, muy acertados, de estrategias políticas. Se ve que hay buenas fuentes desde el punto de vista político".

Por su parte, el presidente Barreda también ha querido sumarse a esta efeméride. "Cada vez que un medio de comunicación cumple años en una sociedad abierta y democrática, nos alegramos quienes creemos en la información veraz, en la libertad de expresión y la libre confrontación de principios e ideas".

El responsable de la Junta tiene claro que "AQUÍ ha prestado un gran servicio durante estos quince años. Agradezco su labor y felicito a todas las personas que, con su trabajo ímprobo, han logrado sacar adelante un medio al que prestigian sus lectores". Barreda destaca que la trayectoria de este medio ha estado muy vinculada a la



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

Hubo intentos desesperados de un sector del PSOE por que la revista no saliera a la calle

mercado de la revista, insiste García-Page, quien en el transcurso de estos quince años ha visto en AQUÍ "una revista pegada al terreno, que ha incorporado una realidad nueva y que ha hecho escuela en otros sitios de la región, donde se han intentado proyectos similares. Además, es uno de los medios que más ha utilizado la fotografía de colectivos, de gente de la calle. Raro es el que no se ha visto reflejado en una foto de la revista a lo largo de estos quince años." García-Page destaca "la pluralidad que ha mantenido este medio, así como los



María Dolores de Cospedal, presidenta del PP de Castilla La Mancha.

historia de la región. "Espero que AQUÍ siga muchos años en la brecha de la comunicación como testigo de la